

Ventajas de la tecnología

Advantages of Technology

Alan Jesus Leonardo Almaraz^a

Abstract:

The following work, it is about the importance of the use of the technology nowadays in different fields of our daily life, but especially in the education, he narrates the benefits of the use of the technology in the classroom class, and how the teachers who are not technologically updated, face this technological change.

Keywords:

Education, Technology, students, advantages, tools

Resumen:

El siguiente trabajo, es acerca de la importancia del uso de la tecnología hoy en día en distintos campos de nuestra vida diaria, pero sobre todo en la educación, narra los beneficios del uso de la tecnología en el aula clase, y como los docentes que no están tecnológicamente actualizados, se enfrentan a este cambio tecnológico.

Palabras Clave:

Educación, tecnología, alumnos, ventajas, herramientas

Los seres humanos hoy en día, hacen uso de la tecnología en gran medida, no solo en el campo de la educación, sino en otros campos como lo son en leyes, medicina, ingenierías, comercio entre otros, haciendo el uso de herramientas como computadores entre otros artículos tecnológicos, lo que permitan alcanzar los objetivos deseados.

Para hacer uso de la tecnología de manera adecuada, es vital para los individuos, no solo poseer el conocimiento, sino las habilidades que esta pueda demandar, debido a que los individuos cada día la utilizan más en numerosas actividades.

Las personas hoy en día pertenecen a distintos grupos, quienes hacen uso de la tecnología en sus actividades diarias, aunque el mayor uso de la tecnología es para la comunicación de acuerdo a este estudio.

La eficacia de usar tecnología en la educación. La eficacia de usar tecnología en la educación puede enriquecer el sistema de educación en numerosas maneras, pero lo más importante es que las personas estén preparadas tecnológicamente para poder transmitir

esta información para las nuevas generaciones. Para los docentes es necesario asistir a cursos de actualización para adentrarse en la práctica del uso de la tecnología.

El mundo de la tecnología ha estado creciendo, los artículos de comunicación están influyendo de gran manera en la vida de las personas, pero sobre todo en el campo de la educación, hoy en día los alumnos pueden realizar trabajos en equipo a distancia, tomar cursos en línea, enviar imágenes, documentos o cualquier otra información en tan poco tiempo.

Beneficios de tecnologías de información en la educación.

En el campo de la educación, las computadoras o los artículos tecnológicos tienen el rol de asistente para la enseñanza, y son una herramienta importante para lograr los objetivos académicos.

Algunos de los beneficios que se pueden notar durante las clases para enriquecer el sistema educativo, son que hoy en día la forma de enseñar puede ser más dinámica, a diferencia de una clase tradicional, los docentes pueden proyectar y transmitir el contenido de manera diferente.

^a Alan Jesus Leonardo Almaraz, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, Email: alan_leonardo@uaeh.edu.mx

La mejora en el trabajo independiente es muy notoria para aquellos alumnos que son tímidos, o que tienen algún problema de aprendizaje, es decir, que hay alumnos que en el salón de clase no se desenvuelven del todo, sin embargo, cuando realizan tareas a distancia o a través de plataformas, tienden a realizar las mejores aportaciones, permitiendo así desarrollar sus competencias e manera independiente.

El aumento de creatividad es un beneficio más que puede observarse al hacer uso de la tecnología en la educación, ya que existen numerosas formas de enriquecer las actividades realizadas con herramientas tecnología que pueden mejorar la estética de la tarea.

Sin embargo, la motivación es el beneficio que se puede considerar el más importante debido a que los docentes a través de distintas herramientas digitales, pueden atraer más a los alumnos, dejando de lado la enseñanza tradicional, adquiriendo toda la atención del estudiante cuando se hace uso de nuevas actividades con la tecnología.

En conclusión, las ventajas de la tecnología en la educación son bastantes, para poder lograr los objetivos y metas dentro del aula las personas necesitan adentrarse en las habilidades tecnológicas, y así podrán hacer una contribución de aprendizaje efectivo hacia los alumnos.

Hoy en día la tecnología se encuentra al alcance de todos, y las generaciones que van llegando son personas que están a la vanguardia de la tecnología, demandando cada vez más, una mejor preparación de sus docentes, aunque ellos ya sean los expertos en el ámbito, necesitan el apoyo para plasmar esos conocimientos prácticos, en el ámbito educativo.

Referencias

[1] Kapur R. Ventajas de la tecnología. Recuperado de: https://www.researchgate.net/publication/333395640_Advantages_of_Technology.

Borysiuk, A. (n.d.). Benefits and Disadvantages of the Use of Information Technologies in Education. National University of Life and Environmental Sciences, Kiev, Ukraine. Retrieved May 27, 2019 from <http://cejsh.icm.edu.pl/cejsh/element/bwmeta1.element.desklight-902d2fcc-2e08-42b5-ae1b-c6e121b5620d/c/017.pdf>.

Bowker, J. (n.d.). TECHNOLOGY 1. Technological Progress: Advantages and Disadvantages. Retrieved May 26, 2019 from https://web.uniroma1.it/economia1/sites/default/files/TEXT_TECHNOLOGY.pdf.